



new home

8 Pièces

230 m<sup>2</sup>

Réf. 2\_10090

825 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette spacieuse villa de 230m<sup>2</sup> de surface habitable est située dans un quartier calme de Lorgues, sur un terrain de 4226m<sup>2</sup>. La maison comprend 2 niveaux avec un total de 7 chambres et 5 salles de bains. Idéale pour des locations. Au niveau principal, il y a un grand salon de 47m<sup>2</sup>, une véranda donnant sur la propriété et une cuisine avec accès à une belle terrasse. Il y a 2 chambres à l'étage et 4 au rez-de-chaussée. L'extérieur relativement vaste offre un endroit approprié pour le jardinage. La maison donne accès à une aire de stationnement. Ce type de maison est idéal pour une famille avec ...

This spacious villa of 230m<sup>2</sup> living space is located in a quiet area of Lorgues, set on a plot of 44226m<sup>2</sup>. The house comprises 2 levels with 7 bedrooms and 5 bathrooms in total. Ideal for rental purposes. On the main level there is a large lounge area of 47m<sup>2</sup>, a veranda overlooking the property and a kitchen area with an access to a lovely terrace. There are 2 bedrooms upstairs and 4 on the ground the floor. The relatively large exterior provides a suitable place for gardening. The home gives access to a parking area. This type of home should be ideal for a family with several children. ...

## NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

